

Le Canard enchaîné

mercredi 3 février 2010

Saluds de fonctionnaires !

BIEN attrapés, les fonctionnaires ! Ils croyaient bénéficier de la sécurité de l'emploi : c'est fini, le gouvernement vient de pondre un projet de décret qui balaye tout ça. Si ce décret passe, il suffira qu'un hiérarque décide de réorganiser un service, de supprimer un poste, d'en profiter pour éjecter le fonctionnaire qui l'occupait, de lui proposer un autre poste « au sein de la fonction publique » (c'est d'un vague...), si le gars refuse trois fois, il se retrouvera « en disponibilité ». Sans travail ni salaire. « C'est pire que dans le privé puisqu'il ne touchera même pas le chômage », dit le cégétiste Vincent Blouet à « Libé » (2/2). Bon, on imagine qu'il s'agit de tester la réaction des syndicats et de l'opinion publique. Faire régner l'insécurité : un nouveau divertissement en Sarkoland.